



CUIDADO CON TARJETAS, CAME, ¿Y DÓNDE ESTÁ LA CNBV?

Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del Banco de México, al presentar el informe de Reporte de Estabilidad Financiera, fue directa hacia un tema de preocupación: el otorgamiento de tarjetas de crédito por parte de las sofipos.

Hemos visto crecer a varios intermediarios, sobre todo en el mundo digital-tecnológico, desde Nu hasta Klar, ofreciendo atractivos rendimientos y dando tarjetas de crédito. “Es muy importante que haya prudencia en el otorgamiento de tarjetas de crédito que dan estas entidades”, dijo la banquera central. Tiene razón.

En este momento hay una sofipo, CAME, que trae en jaque a miles de ahorradores por su fragilidad financiera. El tema es clave y ya debemos ver a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores salir a pronunciarse al respecto.